

Künstliche Intelligenz – Chancen und Grenzen



„Die wahre Herausforderung bei KI ist nicht die Technik selbst, sondern wie wir als Gesellschaft ihre Möglichkeiten und Grenzen definieren.“ – ChatGPT

"Was ist eigentlich KI? Mythen und Realitäten"

Mittwoch, 15. Januar 2025, 19.30 Uhr, Gemeindesaal Aeschi

Wahrscheinlich sind wir alle schon «Künstlicher Intelligenz KI» begegnet, ohne es zu merken. Wo wird also heute schon KI eingesetzt? Was kann KI? Soll KI einfach die Produktivität steigern oder soll sie menschliches Leben bereichern? Wenn es KI gibt, gibt es dann auch so etwas wie «Künstliche Dummheit»?

Prof. Dr. Sarah Dégallier Rochat kommt von der Mathematik, Robotik und Psychologie her und hat die Schnittstelle von Mensch und Maschine zum Forschungsschwerpunkt.

Sie gibt uns darum einen guten Überblick über Mythen rund um KI und was diese Technologie in der Realität leisten kann.

Referentin: Prof. Dr. Sarah Dégallier Rochat, Leiterin des Bereiches Humane Digitale Transformation an der Berner Fachhochschule

